
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長：遠藤 正夫 副会長：橋本 孝来 幹事：池城 貞光 副幹事：大田 次男 

国際ロータリー第２５８０地区 2018年 7月 25日（水） 第 3回 例会 （通算 2797回） 

：今月のロータリーレート＄１=110円： 

◆クラブテーマ 『ロータリーを楽しもう！』 

例会日 水曜日 12：30～13：30   TEL/FAX（0980）83－2917 
例会場 アートホテル石垣島（0980）83－3311  URL http://ishigaki-rotary.jimdo.com 
事務局 〒907-0013石垣市浜崎町 1-1-4  E-mail ishirotry@ninus.ocn.ne.jp 
 
 
 

  

 

2018-2019年度 国際ロータリーのテーマ 

東京北ロータリークラブは国内 43 番目、日本初のアディショナルクラブとして誕生

しました。 従来まで「1 都市・1 クラブ」を原則にクラブの拡大は図られてきまし

たが、日本のロータリーの将来の発展を見据え、東京ロータリークラブは地域分割に

よる新クラブの結成に踏み切りました。創立総会は 1950 年 8 月 3 日、上野松坂屋

結婚披露室で開催されました。当クラブ設立に尽力された手島知健地区ガバナー、柏

原孫左衛門特別代表、東京ロータリークラブの吉田初次郎会長、小林雅一前会長を来

賓に迎え、来客 19 名、チャーターメンバー26 名のうち 24 名が出席しました。柏原

特別代表の設立経過報告の後、クラブの定款・細則を承認し、初代会長に児玉桂三、

幹事に塚本峰吉、会計に野間省一の 3 氏を選出しました。当日は猛暑の盛りで、大き

な氷柱を何本も立て、扇風機で風を送りながら涼を得ましたが、外の暑さを凌ぐよう

な未来への熱気が会場の中に充満していました。そして 8 月 12 日、国際ロータリー

本部が 7590 番目のクラブとして加盟を承認。それを知らせる電報が 8 月 15 日に手

島ガバナーのもとに届けられ、ここに東京北ロータリークラブが高らかに産声を上

げ、その歴史の第一歩を颯爽と踏み出していきました。 

 

～ 東京北ロータリークラブの誕生 1950年 8月 ～ 

国際ロータリー第 2580地区 

   今週のクラブ紹介 

RI 会長 バリー・ラシン

東京北ロータリークラブ 

四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1． 真実かどうか 

2． みんなに公平か 

3． 好意と友情を深めるか 

4． みんなの為になるかどうか

地区ガバナー：松坂 順一氏「研修と活性化」 

   ＜8月の予定＞ 

1日（水）：ゲスト卓話 8日（水）：会員卓話 15日（水）：入会式 22日（水）休会 29日（水）夜間例会 

例会日時：火曜日 12：30～13：30 場所：帝国ホテル 
会    長：島崎 克之  クラブテーマ「相互理解と未来への融合 

櫻井 浩一氏 7月 5日／我那覇 宗善氏 7月 21日／松林 豊氏 7月 25日 

http://tnrc.gr.jp/club2/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様こんにちは。第 58代石垣 RC会長を務めさせて

いただきます遠藤正夫と申します。１年間どうぞよろし

くお願いいたします。これから 1年間どうゆう風に行事

をやろうかと考えたところ「ロータリーを楽しもう！」とい

うテーマをあげました。いろんな行事、活動をして楽し

もうじゃないかと、お互い交流を持ちながら１年間 

楽しんで行きたいと思っております。私は山形から石

垣に来まして今年で 36年目になります。独立し事務 

所を掲げてから今年で 18年目、皆様の協力に基づ 

いてお陰様で今日に至っている次第であります。仕 

事の話になりますが、土地家屋調査士という業務を 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ずっとやっていまして市民の不動産管理の取引に携

わる者として、悪いことはやってはいけない商売なの

で誠実に行っている次第でございます。石垣もいろい

ろ開発とかありますがあまり動きがないように感じます。

その中でこのロータリーをどういう形で存在的な事を

今後アピールしていくのか、地域に貢献できるような

形でクラブを 1 年間なんとかやって行きたいと思って

おります。今年 1 年のプログラムとしてプログラム委員

長黒島剛さんといろいろ協議をしている中で楽しくや

りたいし、夜間例会をいろんな形で利用しながら 1 年

間本当に楽しんで充実にして終わりたいなと思ってお

ります。先日の国際大会に行かれた方、お疲れ様で

した。今年度はドイツのハンブルグで行われます。私

も間違いなく行きます。皆様、より多くの参加者を募る

為に来月からモアイという形で積立てをいたします。

世界大会行かない方でも月 1 の参加で情報交換しな

がらやって行きたいと思っております。今日から始まり

ました 2018-19 年度、皆様のご協力がないと出来な

いと思っておりますので是非ご協力の程お願いいたし

ます。私も頑張りたいと思いますので 1年間よろしくお

願いいたします。 

ロータリーソング：君が代 四のテスト 

：吉田 貴紀 

バッチ引継式 

メ ー ク ア ッ プ：我那覇 宗善 森田 安高  

前原 博一 上原 晃子 宮城 隆 

会 員 総 数：43名 

出席義務会員：42名 

出 席 数：28名 

欠 席 数: 15名 

出 席 率：66.66% 

通算出席率:73.64%（6月) 

  

会 長 挨 拶 ： 遠 藤 正 夫 

上 勢 頭 保：大浜一郎前会長 他役員の皆様お疲れ様でした。 

         今年度 遠藤正夫会長率いる役員の方の頑張りと楽しみ出来るクラブ運営をお願いします。 

大 浜 一 郎：遠藤会長一年間頑張って下さい。 

遠 藤 正 夫：2018-2019年度 よろしくお願いします。 

大 濵 達 也：大浜前会長おつかれ様。遠藤会長一年間頑張って下さい。 

新 賢 次：国際大会に参加して無事帰って来ました。有難うございました。 

宮 良 榮 子：大浜前会長おつかれさまでした。遠藤会長今年度よろしくお願いします。 

今 西 敦 之：大浜前会長をはじめ理事役員の皆様お疲れ様でした。 

          遠藤会長をはじめ理事役員の皆様一年間よろしくお願い申し上げます。 

国際大会モアイ/参加メンバー：無事に帰って来ました。 

◆BOX ￥19，000  

（累計￥19，000） 

◆コイン ￥3，292  

（累計￥ 3，292） 

合 計  ￥22,292 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪第 1回 7月 4日（水）例会報告 （通算 2795回）≫ 

本日のニコニコ 

＜出席報告＞ 
＜司会進行＞ 東上里 和広 



 

週報が新しくなりました。第 2580 地区のバナーの紹

介と由来を 1 年間通して紹介して行きたいと思います。

7/12に沖縄分区の 5 クラブ合同例会があります。かり

ゆしアーバンリゾート那覇 6階、12時半点鐘、今週の

金曜日（7/6）宮古島 RC が夜間例会となっております。

地区の方から 2021-22 年度ガバナーノミニーデジグ

ノート候補者推薦のお願いが来ています。是非やりた

いという方は推薦状を書きますのでご検討ください。

9/3 締切りです。理事会で決定した事項でプログラム

の方から、今日は会長バッチ引継ぎ式、11日クラブ協

議会、各委員会の活動計画の発表、18 日夜間例会

芝田ガバナー補佐訪問、25日ゲスト卓話に荻堂久子

氏にお話をしていただきます。8/1 は八重山病院の院

長篠崎氏、8 日は大濵透氏に会員卓話、15 日未定、

22 日休会、29 日夜間例会を予定しております。

10/16日は IM大会が那覇の方で、上野RCの 35周

年が 2019年 1/21、地区大会が 2月 21日となってお

ります。5/14日岡崎南RC周年事業がありますので大

勢で訪問したいと思っております。6/1～5 世界大会

ハンブルグ。それに伴い積立モアイを 8/1 からと考え

ておりますので皆さん参加していただきますようお願

いします。去った 6/11 東京麹町 RC の 50 周年記念

式典に伴い切手シートを頂きました。また、3 月の地

区研修会の時、会員の 3 大義務というのがあると言わ

れました。1つは例会の出席の義務、2つ目は会費納

入の義務、3 つ目はロータリ－の友の熟読。この中に

ロータリ－のすべてが書かれています。これは義務で

すのでよろしくお願いいします。 

 

≪職業・社会・青少年奉仕委員会：宮良幸男氏≫ 

副委員長に小林昌道さん委員に宮良榮子さん金城

力さん新城永一郎さん松原永松さんで活動して行き 

たいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

≪国際・米山委員会：新賢次氏≫ 

3 つ柱を立てさせていただきました。１つは国際大会

に行くという事が一番大きな柱であります。地区の方

針にのっとって委員の皆さんと連携を取りながらクラブ

で活動をして行きたいと思います。1 年間どうぞよろし

くお願いいたします。 

≪プログラム・親睦委員会：黒島剛氏≫ 

会長のテーマが楽しく！元気よく！という事で昨日、

遠藤会長とも話したんですが、何が楽しくて何が面白

いのかと考えるとこの一年間非常に難しいなーとしみ

じみ感じました。副委員長に前原さん、前委員長の宮

良薫さんをバックにつけながら元気のいい我那覇さん、

あまり来ない会員に「参加して欲しいなー」と声をかけ

ながら一年間楽しくやって行きたいと思います。今プ

ログラムでは 7 月は決まっていますが、8 月に１つ空

白があり 9 月、10 月、11 月と沢山空白がありますの

で、皆さんのいいアイディアがありましたらお願いしま

す。今回はいろんなスポーツも交えながら楽しいのを

やって行こうと思います。私が委員長になった以上は

夜間も多くなると思いますが皆さんついてきて下さい。

よろしくお願いいたします。 

≪会員増強委員会：宮城早人氏≫ 

会員増強委員長ということを仰せつかりました。素晴ら

しい会員をしっかりスカウトして会員選考の前木委員

長からお墨付きをいただきしっかり会員増強を図って

いきたいと思います。副委員長の大浜勇人さん、そし

て委員のみんなと会員増強にしっかり務めてまいりた

いと思います。 

≪ロータリー財団：仁開一夫氏≫ 

ロータリークラブとは皆さんご存じの通り奉仕もありま

すが、寄付もお願いしたいと思います。皆さんから 1

年間に 1 万円ずつ頂いていますが目標にしているの

が 230＄、２万 3千円で余裕のある方はあと 1万 3千

円上乗せしていただきたいと思います。寄付がないこ

とには前に進めないのでよろしくお願いします。 

≪会場監督（SSA）出席委員会：東上里和広氏≫ 

みんなで協力して頑張って行こうという事でライングル

ープを作りました。委員の松林さん松尾さん吉田さん

全員出席しております。副委員長の櫻井さんを先頭

に頑張って行きたいと思いますのでよろしくお願いし

ます。 

幹 事 報 告 ： 池 城  貞 光 

各 委 員 長 か ら 一 言 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

黙祷  *** このたびの西日本を中心とし

た豪雨により、被害に遭われた地域の皆さま

に心よりお見舞い申し上げます。一日も早い

復旧をお祈りいたします。*** 

 

≪バッチ引継ぎ式≫ 

大浜一郎前会長、宮城早人前幹事  1 年間

お疲れ様でした！遠藤正夫新会長、池城貞

光新幹事 1年間よろしくお願いいたします。 

 ≪7月 18日（水）夜間例会≫ 

 
芝田祐蔵ガバナー補佐：一年よろしくお願いいたします。 

遠 藤 正 夫：芝田ガバナー補佐、島分区幹事 今日はありがとうございました。 

今年度はよろしくお願いします。 

仁 開 一 夫：ガバナー補佐、例会訪問有難うございます。 

宮 城 早 人：本日は芝田さん、島さんありがとうございました。 

今 西 敦 之：芝田ガバナー補佐、島幹事ようこそおいで下さいました。ごゆっくりどうぞ。 

本日のニコニ

左から/島清次分区幹事/芝田祐蔵ガバナ

ー補佐/コザ RC事務局 志喜屋珠代さん 

訪問いただきありがとうございました。 

今年 1 年
楽しもう♪ 

～例会風景～ 

『 

芝
田
祐
蔵
ガ
バ
ナ
ー
補
佐 

と
っ
て
も
楽
し
い
ト
ー
ク
を 

あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
』 

◆BOX ￥9，000  

（累計￥28，000） 

◆コイン ￥3，292  

（累計￥ 3，292） 

合 計  ￥31,292 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

アートホテル石垣島にて 


